

Bettgeschichten statt Videokassetten

Matratzen Concord eröffnet am 1. August an der Alleestraße 59

FRÖNDENBERG ■ Die Fröndenberger Innenstadt erhält prominenten Zuwachs: An der Alleestraße 59 eröffnet am 1. August die Einzelhandelskette Matratzen Concord ihre Pforten.

Mit über 800 Filialen deutschlandweit ist die Firma nach eigenen Angaben die größte Matratzenkette in Europa. Die derzeit in diesen Räumen befindliche Videothek gibt ihr Geschäft auf.

„Wir sind sehr stolz darauf und froh darüber, dass wir Matratzen Concord in Fröndenberg ansiedeln konnten. Vor allem, weil es



Auf 360 Quadratmetern werden an der Alleestraße 59 künftig Matratzen verkauft. Die Videothek gibt ihr Geschäft auf. ■ Foto Vormbrock

für die Stadt ein ganz neues Geschäft ist, das es so hier noch nicht gibt. Außerdem denken wir, dass die Kette

gut nach Fröndenberg passen wird“, sagt Immobilienmakler Manuel Korte, der die Kette in die Ruhrstadt lockte.

Insgesamt stehen Matratzen Concord 360 Quadratmeter Verkaufsfläche zur Verfügung, Parkmöglichkeiten sind neben und hinter dem Haus vorhanden. „Bereits ab Mitte Juni wird die Firma beginnen, die Front des Gebäudes zu renovieren, damit alles etwas schicker aussieht“, so Korte. Am 1. August startet die Kette dann voraussichtlich mit zwei Mitarbeitern, die neben Matratzen auch alles Sonstige rund ums Bett anbieten.